

『いちみどうしん』

2年担任 □□ □□



今回は、私の好きなことについて、紹介します。

私の好きなことは、野球です。野球は、小学生の頃からずっとやってきました。小学生の頃は、少年野球チームに入って野球をしていました。冬のトレーニングがとても大変だったことは、今でも覚えています。中学生になると軟式野球部でキャプテンとしてがんばりました。高校生では、硬式野球部に所属していました。怪我もしてしまいましたが、3年間きつい練習を乗り越えることができました。その後は、河和にある少年野球チームにコーチとして指導に行っています。野球技術向上のためだけでなく、運動不足解消・体力向上のために野球したい人は、ぜひ私に声かけてください。いつでも大歓迎です。

同じ目標に向かって、心を一つにすることを「一味同心」と言います。チームワークが必要不可欠となる野球が私は、大好きです。みなさんも「学校をよりよくする。」という同じ目標をもってがんばっていきましょう。

篠島小学校運動会

雨で延期になっていた運動会が、10月31日に開催されました。



郷土料理に学ぶ会

篠島漁協と観光協会の皆様からのご支援のおかげで、6年生が充実した授業実習を行うことができました。ありがとうございました。



12月の主な予定

12月 4日(水) ウミガメ隊活動日

12月 5日(木) 口座振替日

12月10日(火) 個人懇談会(4時間授業)

12月11日(水) 個人懇談会(4時間授業)

12月16日(月) 校内学習発表会

12月17日(火) 学習発表会(保護者向け)

12月23日(月) 終業式

1月 7日(火) 3学期始業式

ブログで伝えています！ **篠島小学校** で検索 または QR コードにて
<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>

